

11月



園だより

希望が丘保育園 28-0331

生活の合い言葉

- 【友情】いやなこと 陰口でなく
言っておけるのが 友情
- 【感謝】ありがとう
感謝の気持ちは 心から

日ごとに秋の気配が色濃くなってきました。先ごろ行われました作品展ウィークには多くの保護者の皆さまからご来園いただき、子どもたちと楽しい作品鑑賞の時間を過ごしていただきました。ありがとうございました。

作品展ウィーク後の保育室で「たくさんほめてもらったよ!」「上手にできてたって!」と子どもたちは口々に嬉しそうに話してくれました。保護者の皆さまからの認め言葉が、しっかり子どもたちの心に届いているのだと感じました。

作品作りは、貼ったり、ちぎったり、切ったり、クレヨン・絵の具で描いたり、様々な方法で作ります。そのときの楽しそうな顔、真剣な顔、うまくいかず困惑する顔、出来た!と満足そうな顔～様々な表情で打ち込む様子に、子どもたちの頭の中ではこれまで積み重ねてきた知識と経験をフル回転・総動員して作っているのだらうなと感じるものです。だからこそその認め言葉の大切さ。一生懸命表現した成果を保護者の方から褒めてもらう、認めてもらうことは、子どもたちの心に大きな自信と達成感をもたらす、それらの経験が土台となってまた次のことにチャレンジし成長してゆけるのだと信じています。

ばら組のお店屋さんのお話もぜひ聞いてあげてください。お菓子を丁寧に並べ、元気な呼び声、笑顔で対応、真剣な接客など、他のお友達のために一生懸命になれるばら組はととても頼もしく、素晴らしかったです。子どもには経験すること全てが大切な学びです。大人の知らないところで子どもたちはしっかり成長しているのですね。これからも子どもたちの光る姿、いいところをたくさん見つけて、褒めて、ぐんぐん伸ばしていってあげたいと思います。

保育目標

“楽しいグループ遊び”

友達と力を合わせ、
遊びを楽しく発展させる
寒さに負けない
丈夫な体をつくりあげる

心の目標

どう じ きょう りよく 同時協力

一人ではできないことも大勢で助け合えば
成し遂げることができる。

保健だより

寒さの季節に向かいますが、風邪に負けない丈夫な体作りを心がけましょう。体の内からも外からも配慮してください。

内からは・・・

バランスのとれた栄養で、病気にかかりにくい体質にする。糖分を控えめにし、野菜や果物や大豆食品や魚介類などを多く摂り、お茶等で水分を十分に補給する。

外からは・・・

“薄着の習慣”を今のうちからつけ、寒さに負けない丈夫な体をつくりあげる。

子供は大人よりも少し薄着くらいがちょうど良いと言われております。

乾布摩擦で皮膚を鍛え、薄着の習慣をつけてあげてください。



感染症にご注意を

集団保育は大勢の子ども達が長時間に渡り共同生活をします。これからの時期は胃腸炎、RS、インフルエンザの流行も心配です。園では保健所、嘱託医、長岡市の指導により、以下のとおりご協力をお願いします。

◎感染性胃腸炎の流行する時期になります。嘔吐・下痢等の症状のある方は医療機関を受診し、症状が治まって24時間経過後に登園をお願いします。

◎お子さんが次のような体調不良の場合は、平熱に戻ってから目安として24時間以上が経過し、咳などの呼吸器症状が改善傾向となるまで登園を控えてくださるようお願いいたします。(登園前には必ず検温し、体調の確認をお願いします。)

・咳などの風邪症状や平熱より目安として1度以上発熱がある場合

・上記に加え、元気がなく機嫌が悪い、食欲がなく朝食・水分が摂れていないなど全身状態が不良である場合

11月の行事予定

- 1日(金) 令和7年度入園申込受付(～8日)
ひまわり組保育参観・給食試食会
- 3日(日/祝) 文化の日/休園
- 4日(月/祝) 振替休日/休園
- 8日(金) 誕生会
- 12日(火) 不審者対応避難訓練/午前
- 19日(火) 避難訓練
- 20日(水) 諸経費口座振替日
- 21日(木) 子ども報恩講
- 23日(土/祝) 勤労感謝の日/休園

今後の予定

- 12/6(金) 12月誕生会
- 12/12(木) 幼児組保育参観/劇ごっこ
- 12/25(水) クリスマス会



制服の着用について

衣替えから1か月が経ちました。保護者の皆様の声かけや励ましのおかげで子ども達は毎日制服を着る習慣が身につけてきているようです。



朝の登園時の身支度を通して、自分でチャレンジしようとする気持ちが子ども達の中に育っていきます。3歳児もボタン、ネクタイ、リボンに挑戦し、少しずつ自分で着替えができるようになっていきます。衣服の着脱や整理を通して指をたくさん動かすことは、脳の発達・成長にも役立つといわれています。家庭でも、急がせず、時間を与えて、自分の力で“脱いだり着たり”や“お片付け”ができるように、自立に向けて、これからも温かな声かけ・励ましをお願いします。

登園は制服で

体操着で登園してくる子を見かけます。できるだけ制服での登園を心掛けてください。



不審者対応避難訓練(12日)

長岡警察署のスクールサポーターさん、緑町交番の警察官の皆さんと一緒に、不審者に備えた避難訓練を行います。



子ども報恩講(19日)

報恩とは、恩(おん)に報(むく)いる、講(こう)とは仏事の集まりということです。

我々が今生きていることを素直に感謝できることは大切なこと、その感謝の心を仏様、そして我々にわかりやすく伝えてくださった親鸞(しんらん)様とともに喜びます。

大好きなおじいさま、おばあさまから保育を参観していただきます。

※詳しくは既に配布の案内をご覧ください。

令和7年度の入園申し込み

保育園の入園申込の時期になりました。継続入所の申請書提出は、必ず下記申込期間内をお願いします。

※期間を過ぎると受付ができません※

◎入園申込期間

・継続児童・新入園児ともに

11月1日(金)～11月8日(金)

園からのお願い

送迎時の短時間駐停車のお願い

これからの季節は、日が短くなり、雨など天候不順の日が多くなります。

お子さんの送迎の際に保育園周辺に長時間駐停車されると見通しが悪くなり、飛び出し事故などの原因となるほか、他の方の乗降が出来ず大変困ります。

ゆずり合いの気持ちで、短時間の駐停車にご協力をお願いいたします。

※消火栓の前、町内のごみステーションの前、公民館前は駐車禁止です。